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了，所以又改口，允许
华 为 参 与 5 G 标 准 的 建
设，允许与他们沟通和
交流。

美 国 制 定 了 一 张
大网去束缚华为，可是
没有想到把自己给束缚
住了，这简直是作茧自
缚。实际上，华为的崛
起已经没有任何人可以
阻挡了。

美国逼迫别的国家
站队，不允许用华为的
设备，但截止到今年2月
份，华为已获得91个5G
商用合同。

美 国 有 一 种 最 难
搞的滤波器，占了市场
绝大部分的份额，他们
准备扼住华为的喉咙，
可是早在2018年，华为
就开始引入国产的滤波
器 ， 用 于 5 G 高 频 段 的
BAW声波滤波器，我们
也可以出货。

不仅仅是华为，在
它的背后，还有无数不
甘于被美国任意摆布、
任意欺辱的中国企业一
起抱团抗争。2020年第
一季度，华为5G智能手
机的出货量为800万部，
这相当于全球5G智能手
机市场份额的33.2%。在
美国的重压之下，华为
手机不但没有进入“寒
冬”，反而焕发出蓬勃
的生命力。

目 前 ， 全 球 超 过
50%的5G站点在中国，
美国总统说，我们不允

许 其 他 国 家 在 5 G 领 域
超过美国，但我想说的
是，华为的崛起，中国
的崛起，任何人都不可
能阻挡。

三、在悲壮和惨烈
中，走出了一条自给自
足的道路

在20年前，任正非
就想到了会和美国在山
的北面短兵相接，他把
海思的女掌门何庭波叫
到面前和她说：“我给
你每年4亿美元的研发费
用，给你2万人，一定要
站起来，适当减少对美
国的依赖。芯片暂时没
有用，也还是要继续做
下去，这是公司的战略
旗帜，不能动掉的。”

当时的海思芯片还
不够成熟，处于一片风
雨飘摇当中。海思芯片
到底砸了多少钱，到底
经历了多少失败，没人
知道，只说华为P6整整
试制了100万片，最终才
敢量产，100万片这是什
么概念，你想象不到。

经 过 十 几 年 的 努
力，海思芯片才算真正
站起来。记得被美国封
杀的时候，海思的女掌
门何庭波凌晨两点发布
了告员工的信：

如 果 有 一 天 ， 所
有美国的先进芯片和技
术都不能用怎么办？为
了这个以为永远不会发
生的假设，数千海思儿
女，走上了科技史上最

为悲壮的长征。
数 千 个 日 夜 中 ，

我们星夜兼程，艰苦前
行 ， 我 们 无 数 次 失 败
过，困惑过，但是从来
没有放弃过。今天，是
历史的选择，所有我们
曾经打造的备胎，一夜
之间全部转"正"…….何
庭波用了一个词，叫悲
壮 ， 而 我 看 到 这 两 个
字 ， 一 下 子 眼 眶 就 湿
了。

什么叫悲壮？
华为麒麟芯片开发

部的部长王劲，突发昏
迷，不幸去世，年仅42
岁。不仅是王劲，2006
年 ， 2 5 岁 的 胡 新 宇 猝
死 。 2 0 1 6 年 4 1 岁 的 华
为 员 工 魏 延 政 癌 症 去
世。2017年36岁的华为
员工齐智勇过劳死。

什么叫悲壮？
华为仅三成员工可

以在零点前入睡，22%
的员工体脂率超标。很
多员工血糖、血压，精
神状况都有问题，身体
严重透支。而任正非自
己两次癌症动过手术，
身体也非常不好。

华为的悲壮，华为
的成就，华为的荣耀，
都是一代又一代的华为
人前仆后继，靠着血与
泪堆出来的。

今 年 有 一 组 数 据
在网上刷屏了，华为海
思芯片销售额同比增长
5 4 % ， 达 到 了 2 6 . 7 亿 美

元，并且跻身到全球十
大半导体厂商的名单里
面，这也是中国内地厂
商第一次进入前十名。
现在的华为，已经不是
原来的华为，而是钮祜
禄·华为。

在知乎上有人问，
当下部分民众对华为的
追捧理智吗？发问者企
图 听 到 华 为 的 一 些 黑
点。可是回答区却是一
片反击。最高赞的答案
是这样：除了华为，你
看看我国的其他企业，
能拿出来打的有多少？
我害怕的不是民众追捧
华为，而是值得我们追
捧 的 只 有 这 么 一 个 ；
我害怕的不是美国封杀
华为，而是能让他引起
重视的企业只有这么一
家。当然，我们并不能
盲目自大。

我们都明白，我们
国家的技术，虽然在这
些年得到飞速发展，但
是想在短时间内赶超美
国，并不现实。

在技术层面，我们
依旧和他们有着差距，
这说出来并不丢脸，反
而会让我们更加清醒地
认识到自己，中国是用
十几年的时间，去追赶
别人发展了半个多世纪
的东西。华为能够做到
这个程度，已经非常牛
逼 了 。 在 将 来 的 道 路
上，华为依旧是危机四
伏，还有许许多多场的

恶战，希望华为能够扛
住。

其实，在很多人眼
里，华为已经活成了一
束光。它不仅仅是光，
更像是火炬，它告诉那
些正在路上的人，告诉
崇洋媚外的人，外国人
能够做到的，我们中国
人也可以做到，不仅仅
我可以做到，还可以做
得比别人更多。现在国
家之间的战争，更多的
是科技战、经济战，而
华为就是我们中国的骄
傲，我们希望的不仅仅
是这一家，还希望有更
多的“华为们”出现。

《中国日报》曾经
发表了一篇名为《美国
政府无法扼杀华为》的
文章，里面有一句话我
印象深刻：“除非华为
自己失去竞争力，否则
美国政府将没有机会扼
杀这家中国公司。”

只要你的产品足够
好，就不怕没人买。那
些杀不死你的，也终将
使你更加强大。现在的
中国，早已经不是百年
前的中国，而华为，也
早就不是那个事事都要
依赖美国的企业。

踏南天，碎凌霄，
每一步，华为都走得坚
实、有力！华为加油，
中国加油！

本文选自桌子的生
活观（zzdshg）。
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孟晚舟带“脚铐”照片刷屏：
被封杀一年后，华为怎么样了？（下）   


